



下高生の活動いろいろ！



夏休み中の7月23日、下仁田町文化ホールで行われた下仁田町青少年健全育成大会では、司会進行を本校の生徒が務め、オーブニングでは本校の吹奏楽部とダンス愛好会がパフォーマンスを披露しました。また、本校JRC部が青少年賞(団体)で表彰されました。ダンス愛好会は8月7日に榛名湖ミュージックフェスティバルにも参加し、スティージいっぱいにも駆け回りました。



2学期になって9月3日、PTA主催上級学校見学会を実施。中央カレッジグループの専門学校と明和学園短期大学を訪問しました。



軽音楽愛好会のバンド「HEROSM」が、8月13日に高崎市新町で行われた高校生バンドフェスティバルに出場しました。



9月10日に行われたオープンスクールでは、各部活動の代表が部紹介をし、本校の生徒の案内で授業や施設を中学生に見学してもらいました。



昨年の販売甲子園

熱血!高校生販売甲子園とは、2008年からスタートした大会で群馬県内の高校が一定のルール範囲で販売活動を行い、各評価項目で得点を競う大会です。



11月19日(土)・20日(日)開催

熱血！高校生販売甲子園に出場します

下仁田高校は今年で4回目の参加です。

高崎えびす講を盛り上げる「熱血！高校生販売甲子園」が今年で9回目を迎えます。この販売甲子園は、高校生が企画開発した商品を、えびす講期間に高崎市大手前通りで販売し、アイデアや売上、接客などのポイントで優勝を競うイベント。県外の高校も出場しています。

企画・運営を行う高崎経済大学の実行委員会メンバーと連携し、本校では4月から準備を進め、「どうしても伝えたい下仁田の良さがある」をテーマに下仁田町特産の下仁田ネギとこんにゃくを使った販売商品開発に取り組んできました。この取組を通したくさんの方に下仁田高校・下仁田町の良さをPRしたいと思います。是非、ご来場ください。